

SEREMI de Salud de Atacama refuerza llamado a vacunarse ante circulación de virus respiratorios

La SEREMI de Salud de Atacama informa que, en el marco de la Alerta Sanitaria decretada por el Ministerio de Salud, se han intensificado las acciones preventivas frente al aumento estacional de enfermedades respiratorias, producto del ingreso al periodo otoño-invierno y del incremento en la circulación de diversos virus a nivel nacional y regional.

Esta medida busca anticiparse a un eventual aumento de consultas y hospitalizaciones por causas respiratorias, fortaleciendo la capacidad de respuesta del sistema de salud, y permitiendo, entre otras acciones, el adelanto de la Campaña de Vacunación Invierno 2025, que ya se encuentra en marcha en la región de Atacama.

Respecto al uso de mascarillas, el jefe del Departamento de Epidemiología del Ministerio de Salud, Dr. Christian García, precisó que

“la Alerta Sanitaria otorga facultades a las autoridades de salud para decretar medidas como el uso obligatorio de mascarilla. Sin embargo, esta disposición no está vigente actualmente. Hoy las mascarillas no son

obligatorias en ningún contexto, pero sí recomendamos su uso en caso de presentar síntomas respiratorios, así como en recintos de salud, servicios de urgencia y en espacios cerrados con alta concentración de personas, para reducir el riesgo de contagio”.

En esa línea, desde la SEREMI de Salud de Atacama, se informa que en la región esta medida no ha sido implementada, aunque su aplicación podría evaluarse en función del comportamiento epidemiológico y el eventual aumento en la circulación de virus respiratorios.

SITUACIÓN EPIDEMIOLÓGICA NACIONAL Y REGIONAL

De acuerdo con el último reporte de circulación viral del Instituto de Salud Pública, correspondiente a la semana epidemiológica 12 -con corte al 22 de marzo-, se ha registrado un aumento sostenido en la circulación de virus respiratorios. La positividad nacional alcanzó un 44% del total de muestras, frente al 34% de la semana anterior. Los virus con mayor presencia fueron Rinovirus (65,6%), Covid-19 (15,8%) e Influenza (8%).

En la región de Atacama, la situación muestra un patrón similar. “El

virus con mayor presencia en lo que va del año es Rinovirus, seguido por COVID-19, cuya circulación se ha adelantado respecto del año anterior. Además, se espera un aumento progresivo de casos de Influenza y Virus Respiratorio Sincial (VRS) en las próximas semanas”, señaló la Seremi de Salud de Atacama, Jessica Rojas Gahona.

CAMPAÑA DE VACUNACIÓN INMUNIZACIÓN

Considerando el adelanto en la circulación de virus respiratorios durante este año, la Campaña de Vacunación Invierno 2025 se inició el 1 de marzo, con el objetivo de brindar protección oportuna a la población antes del peak estacional.

En este contexto, la Seremi Rojas Gahona, destacó:

“La vacunación permite protegerse y anticiparse al aumento en la circulación de virus respiratorios que se proyecta para las próximas semanas. Por eso, hacemos un llamado a todas las personas que forman parte de los grupos de riesgo a acudir a los puntos de vacunación disponibles en la región. Asimismo, invitamos a padres y madres de niños y niñas nacidos desde el 1 de octubre de 2024 a acceder al medicamento preventivo contra el Virus Respiratorio Sincial (VRS) Nirsevimab, que el año pasado tuvo resultados muy positivos. Este año queremos repetir ese éxito y necesitamos que más niñas y niños estén protegidos”.

PUNTO DE VACUNACIÓN

Como parte del trabajo conjunto entre la SEREMI de Salud, el Servicio de Salud de Atacama y la Ilustre Municipalidad de Copiapó, este sábado 29 de marzo se habilitarán dos puntos de vacunación en la comuna: uno en el bandedón central del sector Alameda y otro al interior del Centro Cultural de Copiapó, ambos disponibles entre las 09:30 y las 12:30 horas.

Asimismo, se habilitará mañana sábado 29 de marzo, un punto de vacunación en la comuna de Caldera, al interior de la Escuela Manuel Orella Echanez, ubicada en Los Gladiolos N°307, desde las 15:00 horas.

Cabe señalar que, las vacunas son seguras, eficaces, gratuitas y salvan vidas. Los puntos de vacunación habilitados pueden consultarse en www.mevacuno.cl.



PUNTO DE VACUNACIÓN

SÁBADO 29 DE MARZO 2025
ESCUELA MANUEL ORELLA ECHANEZ
LOS GLADIOLOS N°307, CALDERA
DESDE 15:30 HORAS

COVID-19 | INFLUENZA | NEUMO 23 | COQUELUICHE

PROTEGE TU SALUD Y LA DE TU FAMILIA

Público objetivo: Personal de salud, personas de 60 y más años, enfermos crónicos, embarazadas en cualquier etapa del embarazo, niños y niñas desde los 4 meses y hasta 5 años básicos, trabajadores de la educación preescolar y escolar hasta 5 años básicos, cuidadores de adultos mayores y funcionarios de los ELSAHA, trabajadores ganaderos, de avícolas y de criaderos de cerdos.

CHILE AVANZA CONTIGO GOBIERNO DE CHILE



PUNTO DE VACUNACIÓN

SÁBADO 29 DE MARZO 2025
CENTRO CULTURAL ALAMEDA
MANUEL ANTONIO MATA 260
DE 09:30 A 12:30 HORAS

COVID-19 | INFLUENZA | NEUMO 23 | COQUELUICHE

PROTEGE TU SALUD Y LA DE TU FAMILIA

Público objetivo: Personal de salud, personas de 60 y más años, enfermos crónicos, embarazadas en cualquier etapa del embarazo, niños y niñas desde los 4 meses y hasta 5 años básicos, trabajadores de la educación preescolar y escolar hasta 5 años básicos, cuidadores de adultos mayores y funcionarios de los ELSAHA, trabajadores ganaderos, de avícolas y de criaderos de cerdos.

CHILE AVANZA CONTIGO GOBIERNO DE CHILE